



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

5 de julio de 2009

## La CHS invierte casi 1,4 millones de euros en actuaciones de mejora medioambiental en Yeste

*Fuentes Zorita visita las obras que realiza el Gobierno de España en el municipio acompañado de la alcaldesa*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha visitado Yeste, acompañado por la alcaldesa de la localidad, Estíbaliz García, con quien ha recorrido las distintas actuaciones que el organismo de cuenca ha realizado o lleva a cabo en el municipio, además de anunciarles nuevas obras que se acometerán próximamente. La inversión total de todos los proyectos alcanza los 1.378.000 euros.

Las obras ya terminadas son la mejora de la comunicación entre las márgenes del Barranco de La Loma de Jartos, y la limpieza y reparación de motas y fondo de cauce del Barranco de la Villa. Además, la CHS ha acometido la limpieza y restauración ambiental de los Arroyos del Pinico y de la Celada, la Rambla de la Peña de la Hiedra, y los Barrancos de la Villa y la Bolea.

En cuanto a las obras en ejecución, Fuentes Zorita y García ha comprobado el estado de los trabajos de adecuación ambiental y consolidación del fondo de cauce del Barranco de las Espeñuelas, así como la adecuación ambiental de la Fuente de los Tornajos de Boche o de Hoya Tinadas.

Además, el presidente de la CHS ha detallado a la alcaldesa de Yeste las próximas actuaciones que va a realizar en este municipio el organismo de cuenca, como son la reparación de la mota del Barranco de Carrascal; la mejora de la capacidad hidráulica de desagüe del Arroyo de los Gansos; la mejora de la calidad ambiental de los Arroyos de Collado Tornero, Tus, La Casica, La Moheda y Boche.

### Fondos FEDER

Asimismo, Yeste también recibirá fondos procedentes de la Unión Europea (Fondos FEDER del nuevo Periodo hasta 2013), con los que se financiará el acondicionamiento del río Segura en las cercanías del poblado de Graya y el acondicionamiento del río Tus en el paraje del Cortijo de la Juliana, con una inversión prevista próxima a un millón de euros.